

proposer dernièrement que les relations bilatérales soient soumises à l'examen d'un "comité des sages" constitué de Japonais et de Canadiens.

Plus généralement, M. Okita s'intéresse depuis longtemps au concept de la Communauté du Pacifique. Il a d'ailleurs présidé jusqu'à sa présente nomination le comité constitué par le Premier ministre Ohira pour étudier cette question. (voir le document intitulé "Le concept de la Communauté du Pacifique")

Monsieur Okita parle l'anglais. Marié, il a trois fils, Yoichi (36 ans), Yuji (34 ans) et Ryozo (32 ans) et une fille, Haruko (29 ans).